

PONTARLIER Gastronomie

## Concours de la saucisse de Montbéliard : Morteau Saucisse se pare d'or

La saucisse de Montbéliard a elle aussi son concours. Lequel vient de récompenser par l'or... Morteau Saucisse. La maison Bonnet (Besançon) et André Bazin (Breuches-lès-Luxeuil) complètent le podium.

C'est un clin d'œil qui ne manquera pas de faire sourire les connaisseurs. Les saucisses de Morteau et de Montbéliard réunies sous la même association de promotion (A2M), chaque produit ayant sa propre vie. Mais lorsque la société Morteau saucisse remporte la médaille d'or du concours de la saucisse de Montbéliard, on se dit que l'amalgame est (encore) facile. Ajoutez à cela, histoire de forcer encore un peu plus joyeusement le trait, que les deux lauréats de chaque produit (Jean-Louis Amiotte pour la morteau et donc Morteau saucisse présentement) sont issus du même giron



Oliver Paget. Photo ER/Bertrand JOLIOT

(Arcado), et la confusion pourrait n'en être plus grande.

### La qualité artisanale récompensée

Mais non. « Déjà, ça fait plaisir pour les équipes qui œuvrent à la qualité du produit. Au-delà de la médaille, c'est la qualité artisanale qui est récompensée pour

un produit moderne qui s'adapte à tous les types de consommation, avec une pensée toute particulière pour les 57 collaborateurs de Morteau Saucisse », se réjouit Olivier Paget, le boss d'Arcado. Lequel n'oublie pas les savoir-faire spécifiques des entreprises qui composent le groupe : « Notre stratégie est générale, mais nous veillons à ce que chaque entité garde ses qualités propres ».

### Bonnet et Bazin primés aussi

Reste que la montbéliard s'émancipe sans crier gare. Cette année, elle s'est écoulée en quantités supérieures à sa grande sœur morteaucienne. Et le phénomène pourrait encore s'accroître dans les années à venir. Ce qui explique sans doute pourquoi la Maison Bonnet à Besançon et le haut-Saônois André Bazin (Breuches-lès-Luxeuil) décrochent l'argent et le bronze.

Bertrand JOLIOT

-20%\*

sur les produits

-20%\*